

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 16.05.2014

Baikal-See und Vogelstimmen

Halberstadt (sc) Zu einem interessanten Vortrag lädt der Vorstand des Förderkreises Heineanum ein. Am Sonnabend, dem 17. Mai, wird Frank-Ulrich Schmidt im Ausstellungsgebäude des Museums einen Vortrag über Sibirien und den Baikalsee halten. Ab 15 Uhr berichtet er über eine naturkundliche Reise nach Süd-Sibirien, zu der sich im vergangenen Jahr zwölf Mitglieder des Förderkreises aufgemacht hatten. Sie sammelten vor allem viele vogelkundliche Beobachtungen und brachten von der Reise eindrucksvolle Bilder mit.

Der Vortrag ist traditionsgemäß der öffentliche Teil der anschließend um 17.15 Uhr beginnenden 22. Jahresversammlung des erfolgreichen Fördervereins. „An der können selbstverständlich auch Gäste teilnehmen“, sagte Museumsleiter Dr. Bernd Nicolai.

Am Sonntag, dem 18. Mai, lädt das Heineanum-Team zur traditionellen Vogelstimmen-Wanderung ein. Treffpunkt ist um 7.30 Uhr vor dem Gut Spiegelsberge.